

# MIEDKA ENCHANTE LES PARCS GENEVOIS

**Venez découvrir des parcs comme vous ne les avez jamais vus, en allant à la rencontre du sauvage! Forte de son succès en 2022, la compagnie Zanco vous invite à l'accompagner une nouvelle fois dans un voyage théâtral unique, pour faire tomber les frontières entre nature et civilisation.**

À travers danse, musique et marionnettes, la compagnie raconte la rencontre bouleversante d'une femme et d'un ours, inspirée par le récit de l'anthropologue Nastassja Martin. D'une actualité brûlante et faisant naître des émotions intimes et universelles, le spectacle pousse à réfléchir à notre rapport au vivant et à l'époque de crises et de transitions que nous traversons. Zanco invite aussi à s'immerger dans l'imaginaire du mythe de l'humain-animal et à se laisser envoûter et bercer par la magie du moment, à la rencontre des mondes et hors du temps, en cohérence avec son univers particulier de création, transformant l'espace public en territoire de fiction.



© Elisa Larvego

A la tombée de la nuit, la compagnie Zanco vous convie à un voyage théâtral unique.

Dans le cadre du programme pluriannuel de sensibilisation « Genève, ville d'arbres », qui bénéficie du soutien des SIG, la Ville vous propose de découvrir ou redécouvrir Miedka les 7 et 8 juillet à 21h au parc des Franchises, ainsi que les 22 et 23 septembre à 19h30 à la Perle du Lac.

Le spectacle tournera aussi en Suisse romande durant l'été. Il s'adresse à tous les publics et dure 80 minutes.

**Représentations  
à prix libre**  
sans réservation

**Pour en savoir plus**  
[www.zanco.ch](http://www.zanco.ch)

